

Dienie Ouched, Termuce, 28-Jul. 1989 9.20

Hoy sepultan a Andrés Sabella

ANTOFAGASTA.— Un multitudinario adiós tendrá hoy el escritor, pocta y periodista antofagastino Andrés Sabella Galvez, fallecido en la madrugada del sábado en Iquique. Sus funerales se realizarán a las Il horas en el Cementerio General de esta ciudad, luego de una misa que se oficiará en su memoria en la Iglesia Catedral.

Los restos del vate nortino llegaron a las 14.45
horas de ayer al aeropuerto Cerro Moreno, donde
fueron esperados por
representantes de circulos
intelectuales, grupos sociales a los que perteneció
o con los que colaboró, universitarios, amigos y discipulos. El féretro fue
a c o m p a n a d o p o r
miembros de la Hermandad de la Costa de
Iquique, con quienes com-

partió las horas previa a su deceso.

En la misma aeronave viajaron Fanny Pollarolo, candidata independiente al Senado y el abogado Felipe Valenzuela, candidato a diputado por el PPD. Ambos políticos manifestaron pesar por la desaparición del autor de "Norte Grande", novela que dio el nombre a las provincias nortinas.

Una caravana de vehiculos acompañó los restos de Sabella desde el aeropuerto a Antofagasta. En el trayecto, miles de personas saludaron el paso del cortejo que alrededor de las 15.30 horas llegó a la Iglesia Catedral.

En Cerro Moreno y en la entrada del principal templo católico, decenas de militantes comunistas agitaron sus banderas rojas y gritaron consignas positicas y de recuerdo al poeta, ante el granifiesto malestar de representantes de varias instituciones presentes en ambos lugares.

A las 20.00 horas se ofició una misa en su memoria. Miles de personas desfilaron ante el féretro del destacado hombre de letras.

MISA EN IQUIQUE

IQUIQUE.— Ayer, a las 10.45 horas, se ofició un responso en el frontis de la Catedral de este puerto, para despedir al escritor, poeta y periodista, Andrés Sabella Gálvez, quien murió victima de un infarto cardíaco en la madrugada del sábado.

En el response participaron representantes de diversas instituciones, entre ellas, la Hormandad de la Costa, Nao Iquique; Colegio de Periodistas, Taller de Estudios Regionales (TER) y de diversos partidos politicos de izquierda y derecha.

En la oportunidad, los integrantes de la Hermandad de la Costa destacaron la trayectoria del fundador de la entidad y socio honorario de la Naolquique. Por su parte, militantes del PC, también leyeron un discurso alusivo, que estuvo a cargo del profesor Hugo Bolivar.

Concluido el responso sus restos fueron trasladados al aeropuerto de Chucumata, para emprender viaje a Antofagasta.

Entre los participantes en el responso estuvo la dirigentes Fanny Pollarollo y su hija, del primer matrimonio, Maria Eugonia, quien viajo especialmente dosde Santiago.

Hoy sepultan a Andrés Sabella [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hoy sepultan a Andrés Sabella [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile